



→ **TOTAL LOKAL**

Briefmarken und Entdeckergeist

Der Großenbaumer Postpartner hat die Büsche neben seinem Post-Shop mit Ostereiern geschmückt. Schon reiht man sich viel freudiger in die übliche Warteschlange ein. Heute erwerbe ich endlich ein paar Gerhard Mercator-Sondermarken zu 220 Cent das Stück. Ein Versand von Maxi-Briefen steht zwar momentan nicht an. Aber erfüllt einen Duisburger nicht schon der bloße Besitz des Sonderpostwertzeichens mit Stolz, das unseren ungemein bärtigen Ge(l)ehrten inmitten von Landkarten, Globen, Winkel und Zirkel wiedergibt?! Zusätzlich bitte ich um zehn 55 Cent-Marken und erhalte ebenfalls im März erschienene Sondermarken. Ihr Motiv: ein blauer Himmel, ein grüner Baum, ein Weg zwischen Feld und Wiese; ihr Aufdruck: „Frühjahrsferien in Deutschland“, ansonsten Menschenleere. Die findige Post erklärt, das Motiv solle an eine Einrichtung erinnern, „die auf den ersten Blick als selbstverständlich erscheint, aber historisch gesehen noch sehr jung ist: die Schulferien“. Der unterschiedliche Wert der beiden Sondermarken geht schon in Ordnung, gemessen am Entdeckergeist von Mercator und Deutscher Post. HOS